

La Cámara de Zaragoza alerta de una ralentización de la economía en 2026

ZARAGOZA. La Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza alerta de los riesgos que la situación geopolítica y la guerra arancelaria de Trump suponen para la evolución de la economía aragonesa, a pesar del buen compartimiento que los índices mantienen durante este ejercicio.

La advertencia la lanzaron ayer el director de la Cámara de Comercio de Zaragoza, José Miguel Sánchez, y el profesor de la Universidad de Zaragoza Marcos Sanso, en la presentación del informe de Perspectivas Económicas de Aragón, elaborado por ESI (Economic Strategies and Initiatives) en el que cada seis meses se analiza la evolución reciente de los principales indicadores y se adelantan las previsiones para los siguientes trimestres.

El estudio mantiene una visión positiva para 2025, con una previsión de crecimiento del PIB del 2,4% en Aragón, dos décimas por encima de la media nacional (2,2%). El empleo también consolida su fortaleza con más de 637.000 afiliados a la Seguridad Social, la cifra más alta registrada hasta la fecha.

La industria, logística, energías renovables, agroalimentación y tecnología destacan entre los sectores más dinámicos y siguen siendo los motores del crecimiento en la región. De hecho, la producción industrial en Aragón creció un 4,9% en mayo, frente al retroceso del 0,8% observado en España. Pero hay riesgos «importantes a corto y medio plazo», advierte el análisis, que señala al llamado 'shock Trump' por el proteccionismo arancelario.

CH. GARCÍA